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Amt „Am Stettiner Haff“ 
Stettiner Straße 1 
17367 Eggesin 
Gemeinde Lübs 
 
P r o t o k o l  l 
über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung am 16.12.2013 
 
Tagungsort:    Gemeindezentrum Motormühle 
 
Beginn:    19.00 Uhr 
Ende:     20.00 Uhr 
Anwesenheit:    Herr Wanke, Herr Auras, Herr Schley 
     Herr Kietzmann, Herr Becker,     
 
Entschuldigt:    Herr Beuckmann, Herr Storm 
 
Gäste:     Einwohner der Gemeinde Lübs 
 
Amt:     Frau Malchow  
 
Tagesordnung: 
  
         öffentlicher Teil 
 

TOP   0 - Begrüßung 
TOP   1 - Einwohnerfragestunde 
TOP   2 - Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
TOP   3 - Feststellen der Beschlussfähigkeit 
TOP   4 - Genehmigung der Tagesordnung 
TOP   5 - Anfragen der Gemeindevertreter zum Protokoll über die Gemeindevertretersitzung   
                am 14.10.2013 und Protokollbestätigung 
TOP   6 - Bekanntgabe der gefassten Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Gemeinde- 
                vertretersitzung vom 14.10.2013  
TOP   7 - Diskussion und Beschlussfassung zur 2. Satzungsänderung über die Erhebung von   
                Gebühren zur Deckung der Verbandsbeiträge der Wasser- und Bodenverbände „Uecker- 
                Haffküste“ und „Landgraben“ DS-Nr. 066/028/2013 
TOP 8 - Information des Bürgermeisters 
TOP 9 - Anfragen der Gemeindevertreter 
 
 nichtöffentlicher Teil 
   

TOP 10- Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
                    DS-Nr. 066/029/2013- Antrag auf Anbau eines Carport mit Abstellraum 
                    DS-Nr. 066/030/2013- Antrag auf Erweiterung der Biogasanlage 
TOP 11- Informationen des Bürgermeisters 
 
 
öffentlicher Teil 
 
TOP 0: 
Begrüßung 
Herr Wanke begrüßt alle Anwesenden. 
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TOP 1: 
Einwohnerfragestunde 
Es wird bekannt gegeben, dass Randsteine des neuen Bürgersteiges bereits absacken. Herr Wanke 
erläutert, dass der Landkreis hierüber bereits unterrichtet ist. 
 
TOP 2: 
Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Ladung der Gemeindevertreter ist ordnungsgemäß erfolgt.  
 
TOP 3: 
Feststellen der Beschlussfähigkeit 
Die Gemeindevertretung ist mit 5 anwesenden Gemeindevertretern beschlussfähig. 
 
TOP 4: 
Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
 
TOP 5: 
Protokollkontrolle 
Das Protokoll vom 14.10.2013 wird einstimmig angenommen.  
 
TOP 6: 
Bekanntgabe der gefassten Beschlüsse im nichtöffentlichen Teil der Gemeindevertretersitzung vom 
14.10.2013  
Herr Wanke gibt die gefassten Beschlüsse im nichtöffentlichen Teil bekannt. 
 
TOP 7: 
Diskussion und Beschlussfassung zur 2. Satzungsänderung über die Erhebung von Gebühren zur 
Deckung der Verbandsbeiträge der Wasser- und Bodenverbände „Uecker-Haffküste“ und 
„Landgraben“ DS-Nr. 066/028/2013 
 
Sachverhalt:  
Aufgrund der gestiegenen Kosten für die Gewässerunterhaltung ist eine Änderung der 
Gebührenkalkulation erforderlich. Gemäß § 7 Abs. 1 (Beiträge) KAG MV hat die Gemeinde den in 
§ 6 Abs. 1 Satz 2 KAG festgeschriebenen Grundsatz zu berücksichtigen, der das veranschlagte 
Gebührenaufkommen die voraussichtlichen Kosten (Verbandslasten) decken soll. 
 
Beschluss: 
Die Gemeindevertretung Lübs beschließt einstimmig zum 01.01.2014 die 2. Satzungsänderung zur 
Satzung über die Erhebung von Gebühren zur Deckung der Wasser- und Bodenverbands-beiträge. 
 
TOP 8: 
Information des Bürgermeisters 
Herr Wanke informiert über den Breitbandausbau. Die Firma SES hat den Zuschlag des 
Kompetenzzentrums bekommen. Durch den Verzicht eines Sendemastes reduziert sich auch der 
Eigenanteil der Gemeinde. Die Risse und Wegesanierung in Lübs und Annenhof sind beseitigt bzw.  
erfolgt. Weitere Rissesanierungen in der Schulstraße werden 2014 erfolgen. Linden und Kastanien 
in Heinrichshof und Lübs erhalten einen Kronenschnitt. Die Kastanie in Annenhof vor dem 
Grundstück May muss jedoch gefällt werden. Der Weihnachtsmarkt am 30.11.2013 war gut und 
gemütlich. Herr Wanke bedankte sich bei der Volkssolidarität, dem Feuerwehrverein, JuKi und Kita 
für die Vorbereitung und Durchführung. Das Feuerwehrfahrzeug muss dringend repariert werden. 
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Der Kostenvoranschlag beläuft sich auf 1.600 €. Der Sportverein wird das Sportlerheim nicht 
erwerben 
 
 
TOP 9: 
Anfragen der Gemeindevertreter 
Herr Becker erkundigt sich danach, ob sich die Bundesregierung an den Kosten der 
Breitbandversorgung beteiligt. Herr Wanke führt aus, dass nur etwa 10 % der Kosten durch die 
Gemeinde getragen werden und 90 % durch die Landesregierung. 
 
Herr Schley fragt nach, ob die Straßenbauarbeiten abgeschlossen sind. Herr Wanke bejaht dieses 
und bestätigt, dass es noch Mängel gibt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wanke       Malchow 
Bürgermeister       Protokollführerin 
 


